

Lettre de Gratian

Gratian,

Je vous serais reconnaissant de nous aider à résoudre un problème survenu à Corberoc. Les mineurs ont apparemment découvert des ruines souterraines dans le puits numéro trois, et votre expertise dans ce domaine nous serait précieuse. Je peux envoyer quelqu'un d'autre si vous n'êtes pas disponible, mais comme il me semble que vous êtes originaire de Solstheim, je me suis dit que vous seriez sûrement intéressé. Tenez-nous au courant de vos découvertes.

Rendellus Thandarian
Compagnie de l'Empire oriental
Cité impériale, Cyrodiiil